

Abre dólar sin cambios a 12.80 pesos (El Reforma 04/03/10)

Abre dólar sin cambios a 12.80 pesos (El Reforma 04/03/10) En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda estadounidense se compra en 12.43 pesos y se vende en 12.70 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 marzo 2010).- A pesar de que los indicadores laborales en Estados Unidos resultaron mejores de lo previsto, en el mercado de cambios, este jueves ha comenzado para el peso sin movimientos ante el dólar de Estados Unidos. Así, en las ventanillas de Banamex, la divisa extranjera se compraba en 12.35 unidades y se vendía en 12.80, es decir, en los mismos niveles en que terminó el miércoles pasado. En el mismo sentido, según datos de Consultoría Internacional Banco, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda estadounidense se compra en 12.43 pesos y se vende en 12.70 unidades. Al igual que en las ventanillas de Banamex en la terminal aérea, la cotización del dólar americano se han mantenido sin movimientos con respecto a la sesión previa, en la cual acumuló seis jornadas de ganancias. Datos del Departamento del Trabajo de Estados Unidos revelan que, al 27 de febrero de 2010, las solicitudes iniciales por seguro de desempleo fueron de 469 mil, lo que equivale a una caída de 29 mil respecto al informe anterior, del 20 del mismo mes. La contracción en el número de subsidios por desempleo superó todas las previsiones, al ser una reducción en el indicador 26 por ciento mayor a lo esperado por el mercado. Además, la productividad no agrícola en EU creció 6.9 en el último trimestre del año pasado, 0.6 puntos porcentuales arriba de lo estimado por especialistas. Operadores refirieron que los mercados estarán muy pendientes de la información que se difunda en Estados Unidos sobre órdenes de fábricas, además de cifras relacionadas con las ventas de casas pendientes. De acuerdo con Gabriela Siller, analista de BASE Casa de Bolsa, el peso inició sin cambios respecto al cierre previo, a pesar de que las solicitudes iniciales y continuas de desempleo en Estados Unidos disminuyeron durante la semana anterior, indicando que el mercado está a la espera del dato de desempleo que se dará a conocer el próximo viernes. La productividad no agrícola subió 6.9 por ciento en el cuarto trimestre del año pasado, derivado de un incremento mayor en la producción respecto al empleo. Por el lado de México, este jueves se dará conocer el índice de confianza del consumidor y un aumento podría señalar un mayor consumo en el futuro. En tanto, el Banco Central Europeo mantuvo su tasa de interés sin cambios en 1.0 por ciento, argumentan que los niveles actuales son apropiados. La actividad económica en la Euro Zona continúa mejorando, pese a que la recuperación será muy gradual y a un ritmo muy moderado, tras el entorno de incertidumbre en los mercados por la situación fiscal de Grecia. Además, argumentaron que la expectativa de la inflación permanece bien anclada a su meta, señaló Siller.